
Estância Turística de Avaré, 25 de JANEIRO de 2024 

Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de 2024, às 09h00min, iniciou-se a reunião
mensal, de forma presencial.
A  presidente  agradeceu  o  comparecimento  de  todos,  reforçando  a  importância  das
reuniões mensais e da presença de todos os conselheiros.

 A presidente do conselho, Sra Márcia Helena de Freitas Sgarbi de Andrade Villela, deu
início a reunião; 

– Foi apreciado por todos os presentes o documento relatório dos contratos de prestação
de serviços da secretaria da saúde, apostilamento dos contratos de prestação de serviços,
médicos, exames e locação de imoveis para o período de 2024.

– A presidente explanou sobre a site digisus do ministério da saúde, relatando sobre as
diretrizes de planejamento e objetivos, a mesma já solicitou o acesso e está aguardando a
liberação para melhor aproveitamento desta plataforma.

– Foi apreciado por todos e tornado ciente o ofício nº 004 – de 08/01/2024 referente a
celebração do convênio da Santa  Casa de Misericórdia  de Avaré  com o ministério  da
saúde, convênio nº 942689/2023 processo nº 25000085735202321 – valor R$ 200.000,00
para  aquisição  de  equipamento  e  material  permanente  para  unidade  de  atenção
especializada em saúde – Publicado no DOU nº 4 em05/01/2024.

–  Foi  apreciado  por  todos  os  documentos  da  Associação  Beneficente  Oncológico
Voluntários  de  Avaré (ABOVA)  onde a  presidente  da  instituição  e  também conselheira
Elizabeth  Capecci  Siqueira,  apresentou  o  plano  operacional  2022/2023  solicitando  o
custeio  para  contratação  de  profissionais  especializados  na  área  da  saúde.  Os
conselheiros presentes na reunião constataram inconsistência no documento e fizeram os
questionamentos referente ao plano apresentado, sendo esse referente a carga horária
dos profissionais, valores pretendidos, quantidades de atendimento e estrutura do local.
Ficou decidido por todos e concordado pela presidente da instituição que o plano deverá
ser ajustado e apresentado novamente na próxima reunião ao conselho com as devidas
comprovações e alterações solicitadas. 

– Foi solicitado a pedido do secretário da saúde a indicação de um conselheiro para fazer
parte da Comissão para Avaliação de Ações e Metas dos Convênios 01/2020,01/2021 e
01/2022,  firmados entre  o  Município  e  a Santa  Casa de Misericórdia  de Avaré.  E Um
conselheiro para a Comissão de Monitoramento e Avaliação para parcerias celebradas com
Organização  da  Sociedade  Civil  e  Entidades  Filantrópicas  no  Âmbito  da  Secretaria
municipal da Saúde.
O conselheiro Dr. José Carlos dos santos participará das duas comissões. 
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– A presidente do conselho relatou o interesse em conhecer as unidades e setores da
saúde,  será  enviado  um  ofício  ao  secretário  solicitando  autorização.  Onde  será
acompanhada pelos membros deste conselho. 

Conselheiros presentes nesta reunião: 
 André  Fernandez  de  Melo  e  sua  suplente  Maria  Luiza  Rosa  Zanardo   –

representante da gestão
 José Donizete Rodrigues – representante da Unimed 
 Michelle  Loise  Benedeti  tavares  e  Aline  da  Silva  Cirilo  –  representante  dos

trabalhadores da saúde
 Dr. José Carlos dos Santos e sua suplente Franciele Bom Lamego – representante

da OAB
 Luiz Cláudio Antunes Garcia e sua suplente a presidente Márcia Helena de Freitas

Sgarbi de Andrade Villela – representante dos usuários do SUS 
 Elizabeth Capecci Siqueira – representante da associação ABOVA 
 Alice  Ap.  Carnaval  e  sua  suplente  Raquel  Ap.  C.  Ângelo  –  representante  da

Associação Arco íris 
 Estiveram presente as munícipes Aline Evangelista e Marilena. 

Nada mais tendo sido deliberado, essa Ata foi lavrada por mim, Aline da Silva Cirilo, na
qualidade de secretária do CMS e, tendo sido lida por todos, foi aprovada e assinada pelos
conselheiros presentes. Encerramento feito às 10h00.
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